
 Brauche eine EmpfehlungErledigt

Beitrag von „pgr69“ vom 28. Juli 2020, 19:54

Was würdet Ihr mir derzeit als Grafikkarte empfehlen?

Board habe ich jetzt das von DSM2 empfohlene Asus Sage 10G

Mein jetziger Hackintosh hat eine Vega64.

Im Moment dauert alles ein wenig denn die Intel 10980XE kommt einfach nicht bei.
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